
Declaraciones del Presidente de la República luego de Entregar Premio a la Música 

Chilena 2004 

Pregunta: Hay muchas especulaciones sobre cuál va a ser el resultado (match tenis). 

¿Cómo se siente usted? 

 

S.E.: Tengo una dificultad, porque no voy a poder decir que la culpa es de la altura. 

 

Pregunta: Don Francisco dijo que iba a tirar las pelotas al medio, que ese era su punto 

débil, estaba asesorado por De la Peña. 

 

S.E.: Don Francisco tiene una gran experiencia en estas cosas. De manera que son cosas 

que hay que hacer de vez en cuando por la Teletón, de manera que estamos bien. 

 

Pregunta: ¿Qué llamado hace hoy día, que parte la Teletón? 

 

S.E.: Creo que lo importante es que los chilenos somos buenos en la solidaridad, nos 

hemos destacado siempre, y estoy seguro de que don Francisco ha sido capaz de crear 

esta tremenda institución que es la Teletón y estoy seguro también que como otras veces 

se va a poder responder y responder bien. 

 

Y el llamado, haría un llamado a cooperar, a participar y también alegrarnos de estas 24 

horas que, como él ha definido, 24 horas de amor, pero que también son 24 horas en 

donde los chilenos nos miramos a nosotros mismos, tiramos para arriba, hay una meta y 

espero que entre todos la saquemos adelante. 

 

Pregunta: ¿Está contento, Presidente, con la elección del consejo este año, don Valentín 

Trujillo? 

 

S.E.: Sí, creo que ha sido una muy buena elección, el ministro explicó los 

merecimientos, ¿verdad?, Valentín es un símbolo de esto, y también es un símbolo, en 

cierto modo, de la Teletón. Valentín Trujillo, en su largo accionar de más de 40 años al 

lado de don Francisco. Y, en ese sentido, creo que ha sido muy, muy merecido. 

 

Pregunta: Presidente, dicen que Pinochet gastó 6 millones de dólares en viáticos entre el 

73 y el 78. ¿Qué opinión le merece esa cantidad de dinero en viáticos? 

 

S.E.: No tengo opinión sobre eso. 

 

Pregunta: Presidente, Corbo hizo una proyección del 6% de crecimiento para este año. 

¿Qué le parece esta buena noticia? 

 

S.E.: Creo que tenemos buenos indicadores para el último trimestre y eso creo que nos 

permite mirar con optimismo lo que tenemos ahora. Lo importante es mantenerlo. 

Gracias. 

 


